

SERVICIOS SOCIALES

STAPV denuncia que Bienestar Social privatice el centro de menores de la Hoya

El sindicato critica que la conselleria no haya notificado la situación a los trabajadores

José Osuna, Buñol

La organización STAPV Intersindical Valenciana ha denunciado en un comunicado la decisión de la Conselleria de Bienestar Social de privatizar la gestión del Centro de Acogida de Menores de la Hoya de Buñol, al considerar que «no reduce en beneficio de los usuarios, precariza las condiciones de trabajo de los profesionales y supone un gasto mayor para la administración».

El sindicato se opone a la «privatización de un servicio público», y defiende que la adjudicación a una empresa privada de la gestión administrativa y los trabajos realizados por el grupo educativo que acoge a 25 menores — la mayor parte inmigrantes —, «no debe ser responsabilidad del que busca el beneficio económico, sino del Estado Social al que nuestra Constitución otorga dicha responsabilidad». Por este motivo, insisten en que la conselleria «se debería seguir encargando de la protección y educación de dichos menores».

Asimismo, STAPV hace hincapié en que por los trabajos realizados durante 2 años, la empresa adjudicataria recibirá algo más de 1.160.000 euros, y dudan de que los 13 trabajadores «va-

■ **«La conselleria se debería seguir encargando de la protección de los menores»**



MIGUEL ÁNGEL DE LA HOZ

PRIVATIZADO. El centro de menores de la Hoya de Buñol.

yan a cobrar los 46.107 que resultan por trabajador y año».

Desde el sindicato de trabajadores de la administración pública calificaron la situación como un «hecho consumado al que se ha llegado sin contar con ninguna de las partes afectadas». La licitación para la adjudicación del servicio a una empresa privada y el anuncio del concurso público se publicó a mediados del mes de octubre, por lo

que los responsables de la organización sindical lamentaron que a fecha de ayer, la Conselleria de Bienestar «no se ha puesto en contacto con los órganos de representación de la actual plantilla, por lo que no sabemos cuál va ser su nuevo destino. Ni de los que ya son personal fijo, ni de los interinos».

Los responsables del sindicato hicieron hincapié en la «incertidumbre» que atraviesan ac-

tualmente los empleados del centro, «alguno de los cuales había obtenido su plaza fija recientemente al haber aprobado las oposiciones», según recalcaron. Del mismo modo, manifestaron su malestar por el hecho de que la Conselleria de Bienestar Social «no quiera sumir su responsabilidad y se encargue de atender a jóvenes con situaciones problemáticas, muchos de los cuales no tienen familia».